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えびの市教育委員会 

平成３０年度  第６回  定例会  会議録 

 

 

1. 日 時  平成30年8月28日 火曜日 午前9時20分 から 午前11時58分まで 

    

2. 場 所  えびの市防災食育センター 会議室 

    

3. 出席委員  萩原 和範 教育長  松元 國治 委員（教育長職務代理者） 

貴嶋 俊介 委員   小倉 真里子 委員  宮田 慶子 委員 

    

4. 欠席委員  なし 

    

5. 事 務 局  学校教育課長 川野 利光  社会教育課長 領家 修司 

防災食育センター所長 下牟田 一仁 

学校教育課長補佐兼総務係長 大河平 隆公 学校教育課教育係長 後藤 富美恵 

社会教育課長補佐兼社会教育係長 黒木 稔  

社会教育課市民体育係長 笑喜 幸枝 社会教育課文化係長 田中 美千代  

    

6. 議 題  1．会議録署名委員の指名について 

2．会議録の承認について 

(1) えびの市教育委員会平成30年度第5回定例会 

3．教育長及び教育委員からの報告・提案事項について 

4．議事 

(1) 議案第15号 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価に

ついて 

5．教育委員会事務局からの報告・事務連絡 
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 （開会 午前9時20分） 

萩原和範教

育長 

 

ただ今から、えびの市教育委員会 平成30年度第6回定例会を始めます。 

日程第2 会議録署名委員の承認について、えびの市教育委員会会議規則第16条第1項の

規定により、本日の会議の会議録署名委員を、小倉 真里子 委員にお願いしたいと思い

ますが、よろしいでしょうか。 

 

出席委員 

 

はい。 

 

萩原和範教

育長 

 

日程第3 平成30年度第5回定例会の会議録の承認について、学校教育課長から概要の朗

読をお願いします。 

 

川野利光学

校教育課長 

 

（えびの市教育委員会 平成30年度 第5回定例会 会議録の要点を朗読） 

 

萩原和範教

育長 

 

会議録について、質問等ありませんか。 

出席委員 

 

ありません。 

萩原和範教

育長 

 

なければ、会議録については、承認ということでよろしいですか。 

 

出席委員 

 

はい。 

 

萩原和範教

育長 

 

他になければ、先に日程第5 議事に入ります。議案第15号「教育に関する事務の管理及

び執行の状況の点検及び評価について」を議事とします。事務局の説明をお願いします。 

 

大河平隆公

学校教育課

長補佐兼総

務係長 

 

（学校教育課分説明） 

黒木稔社会

教育課長補

佐兼社会教

育係長 

 

（社会教育課分説明） 
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下牟田一仁

防災食育セ

ンター所長 

 

（防災食育センター分説明） 

萩原和範教

育長 

 

質問がありましたらどうぞ。 

松元國治委

員 

全般的なところで質問ですが、実現度について 1から 3で評価してあります。学校教育課

はほとんどが 3ということですが、社会教育課では一部に 2もあります。これが何が足ら

なかったのか、何をしたら3になるのか、要するに30年度は、その対策ができているかが

重要だと思いますが、そこはどうですか。 

 

川野利光学

校教育課長 

ご指摘のとおりだと思います。この評価については、法律に基づく評価でありまして、様

式についても国からの提示があって、他の市町村も同じような形をとっておりまして、重

要度については、どれも重要だと言えば、重要ですので、ほとんどが 3となっているとこ

ろです。あと、実現度については、どうしたら 3になるのかというのは、各担当と課長は

対策がわかると思いますが、課全体で把握しているかというと難しいところもあります。 

 

萩原和範教

育長 

実現度を 2から 3にあげる工夫ですが、例えば、委員の施設訪問については、会議をその

施設で行うこともできると思うし、ずっと 2のままではいけませんので、来年度からはそ

のあたりの工夫をお願いしたいと思います。 

 

松元國治委

員 

来年度からは、何故 2なのか、どういう対策をとるかというのを報告書に書いてもらうと

分かりやすいと思いますし、次の目標になるかと思うので考えてみてください。 

 

川野利光学

校教育課長 

 

各担当で、何故評価が2なのかがわかっていますので、それぞれ説明させます。 

萩原和範教

育長 

 

では、学校教育課から説明をお願いします。 

 

大河平隆公

学校教育課

長補佐兼総

務係長 

 

（学校教育課分説明） 

萩原和範教

育長 

学校教育課分で質問がなければ、社会教育課お願いします。 
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黒木稔社会

教育課長補

佐兼社会教

育係長 

 

（社会教育課分説明） 

宮田慶子委

員 

 

体育施設に行く頻度というのは、何か決めているのですか。 

笑喜幸枝社

会教育課市

民体育係長 

 

現在は、月に 1度は点検のために全施設を回っていますし、指定管理者を月 1度集めて協

議もしています。他にもその都度施設に出向いているところです。 

 

松元國治委

員 

社会教育課としては、指定管理者の話を聞いてもらって、特に施設維持の面では良好な関

係が大切なので頑張ってください。ただ、指導すべきところは厳しく指導するようにしな

いと、大きな金額を出しているし、大変だと思いますが、現場に足を運んでほしいと思い

ます。文化施設も含めてお願いします。我々にもぜひ体育施設の訪問をさせてください。 

 

貴嶋俊介委

員 

図書館について広域利用を進めていますが、えびの市民以外の人が、図書館の本を利用す

ることは、何らかの規則や規程に引っかかることはないのですか。 

 

田中美千代

社会教育課

文化係長 

 

はい。規則に反するところはありません。 

萩原和範教

育長 

文化のところで、学校において質の高い音楽と芸術文化を楽しむ機会を提供するとありま

すが、29年度は何がありましたか。 

 

田中美千代

社会教育課

文化係長 

 

ルードバルズのコンサートを 1 校で行いました。3 年連続できていただいており、毎年 1

校ずつ学校を回ってもらっています。他は、県などの募集に応じて、学校が希望し、それ

が通れば、学校で行うということになっています。 

 

宮田慶子委

員 

 

学校に偏りはないですか。 

田中美千代

社会教育課

文化係長 

 

学校の希望によるものについては、温度差はあるところです。 
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萩原和範教

育長 

今、学校が劇団とかを呼ぶにも金額が高くて、子どもたちからも鑑賞料をとらないと難し

いところもあります。そこを教育委員会がみてくれると学校は助かります。あと、生徒数

が多いと金額の面でも呼びやすくなるのが現状です。 

 

松元國治委

員 

文化センターは 500人入りますが、市内の小学校や中学校を文化センターに寄せて鑑賞さ

せるということは輸送の問題もありますが、できないでしょうか。あと、こういうときの

担当課は学校教育課、社会教育課のどちらになるのですか。 

 

萩原和範教

育長 

 

社会教育課になります。 

田中美千代

社会教育課

文化係長 

 

日程が早くわかればバスは手配できると思います。 

松元國治委

員 

えびのは、前も言ったことがありますが、文化面が弱いと思いますので、こういう取り組

みは必要だと思います。ただ、金銭面が出てくるので行政としてどこまでできるかだと思

います。文化センターを中心に、小中学生に例えば自衛隊の音楽隊を呼んで鑑賞させると

いったことを、今後ぜひしてほしいです。小中学生のうちに、いろんなものを鑑賞すると

いうことは、子どもの人生においてもとても重要だと思ってますので年に 1回でもいいの

でお願いしたいです。 

 

萩原和範教

育長 

 

他に質問がなければ、議案第15号は、承認ということでよろしいですか。 

出席委員 （はいの声） 

萩原和範教

育長 

 

続いて教育長・教育委員からの報告提案事項がありましたらどうぞ。 

松元國治委

員 

 

夏休み明けで、不登校になりやすい時期でもあるのですが、状況はどうですか。 

川野利光学

校教育課長 

 

夏休み明けの初日は、小学校は良かったのですが、飯野中と真幸中が若干欠席が多かった

ようです。恒常的な子を除いて、新たに不登校になったというような子はおりませんでし

た。 
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松元國治委

員 

 

また次の教育委員会の際に、主幹から詳しい話をしてもらうようにしてよろしいですか。 

川野利光学

校教育課長 

 

わかりました。 

萩原和範教

育長 

 

続きまして、事務局からの連絡、報告事項を学校教育課からお願いします。 

大河平隆公

学校教育課

長補佐兼総

務係長 

 

次回の日程ですが、平成30年10月1日月曜日午前9時から計画しております。続いて10

月 25日の午後に宮崎市の方で平成 30年度宮崎県市町村教育委員会連合会研究大会の案内

が来ております。委員全員が対象になります。あと、市町村教育委員会研究協議会第 2ブ

ロック大会ですが、11月21日、22日で大阪となります。以上です。 

 

領家修司社

会教育課長 

行事予定についてお知らせします。飯野駅前交番の移転に伴う駐輪場の改修をしていまし

たが、昨日完成しまして、これからは古い駐輪場の解体をしてまいります。8月30日に国

民文化祭のえびの市実行委員会の設立総会を行います。31日には、湯田の河川敷にパーク

ゴルフ練習場が完成しましたが、利用開始式を行う予定にしております。現地は後日案内

させていただきます。次に文化施設の指定管理者について、9月3日から10月5日の間、

候補者の募集をしてまいります。以上です。 

 

萩原和範教

育長 

以上でえびの市教育委員会 平成30年度 第6回 定例会を閉会します。 

 

（閉会 午前11時58分） 

 


